

Wujudkan Keamanan dan Kelancaran Vaksinasi Massal di Kecamatan Lubuk Pakam, Tiga Pilar Lakukan Monitoring dan Pengamanan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 10, 2021 - 18:25



DELI SERDANG - Wujud nyata kepedulian kepada masyarakat, Polsek Lubuk Pakam, jajaran Polresta Deli Serdang yang langsung dipimpin Kapolsek Lubuk Pakam AKP Hendriyanto. S, SH didampingi Waka Polsek Lubuk Pakam Iptu Dodi

Martha, SH, para Bhabinkamtibmas, juga para Babinsa, Pemerintah Kelurahan dan Desa serta Tim Vaksinator dari Polresta Deli Serdang, Pukesmas Lubuk Pakam dan Pukesmas Desa Pagar Jati melaksanakan monitoring kegiatan Vaksinasi Covid -19 yang diadakan secara massal.



Adapun kegiatan vaksinasi tersebut tersebar di 6 (enam) titik lokasi Kelurahan dan Desa di wilayah Kecamatan Lubuk Pakam, yaitu kelurahan Lubuk Pakam III, kelurahan Cemara, Desa Bakaran Batu, Desa Sekip, Desa Pagar Jati dan Desa Pasar Melintang, yang berlangsung pada hari Jumat, (10/12/2021) sekira pukul 08.00 WIB sampai dengan selesai.

Selain itu, guna mendukung program pemerintah dalam rangka pengendalian covid-19 dan percepatan pelaksanaan Vaksinasi Covid -19, Kapolsek Lubuk Pakam memerintahkan kepada Bhabinkamtibmas masing-masing Kelurahan maupun Desa yang melakukan vaksinasi covid-19, untuk memberikan pengamanan terhadap jalannya vaksinasi sampai selesai.

“Kegiatan monitoring dan pengamanan kami berikan dalam rangka mewujudkan keamanan dan kelancaran pelaksanaan kegiatan Vaksinasi covid-19 kepada warga masyarakat guna mencegah hal - hal yang tidak diinginkan serta pantau penerapan protokol kesehatan”, ungkap Kapolsek kepada para wartawan.



Kapolsek Lubuk Pakam AKP Hendriyanto. S, SH mengatakan, "Vaksinasi covid-19 akan terus kami gelar setiap hari di gerai vaksin Presisi yang tersebar di wilayah hukum Polsek Lubuk Pakam Polresta Deli Serdang guna percepatan vaksinasi covid-19 di Indonesia khususnya di wilayah Kecamatan Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang bekerjasama dengan Babinsa, Pemerintah Desa dan Kelurahan serta Nakes Polresta Deli Serdang bersama Dinkes Lubuk Pakam." Edward Banjarnahor